

Reyes de Bélgica visitarán el Observatorio Paranal

Los monarcas Felipe y Matilde llegarán el miércoles a la región.

Ayer domingo llegaron a Chile los reyes de Bélgica, Felipe y Matilde. En su visita oficial, que comienza este lunes, serán recibidos en La Moneda por el Presidente Gabriel Boric. El miércoles llegarán a la Región de Antofagasta para visitar el Observatorio Paranal de ESO. Su visita al observatorio se debe a que Bélgica tiene una activa participación en proyectos como el telescopio SPECULOOS y el Extremely Large Telescope (ELT), actualmente en construcción. También tendrán reuniones relacionadas al ámbito energético y la industria minera.



Bélgica tiene una activa participación en proyectos astronómicos.